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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
durch Bürger wurde die CDU-Ratsfraktion auf den Zustand des Vorplatzes des Buckauer 
Bahnhofes aufmerksam gemacht. Insbesondere geht es dabei um den vorhandenen Laternen-
masten und dessen baulichen Zustand. Hier sind bereits große Betonteile abgebrochen, so 
dass die Armierung bereits frei liegt. (siehe auch beiliegende Fotos) 
Gerade in Anbetracht dessen, welche Bedeutung der Buckauer Bahnhof im Rahmen der ge-
planten Sanierungsmaßnahmen am Hauptbahnhof bekommen wird, (Haltepunkt für die Fern-
verkehrszüge) muss hier schnellstmöglich eine Klärung der Situation bzw. die Einleitung von 
Maßnahmen der Gefahrenabwehr erfolgen. 
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
 

1. Wer ist für den baulichen Zustand des Laternenmastes auf dem Vorplatz des Buckauer 
Bahnhofes verantwortlich? 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung für die Gewährleistung der öffentli-
chen Sicherheit und Ordnung, durch eine entsprechende Instandsetzung bzw. den Er-
satz des betroffenen Laternenmastes zu sorgen? 

 
Neben einer mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Wigbert Schwenke MdL 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
 




